



2024-2025年度

会長テーマ

えき じゃ さん ごう

益者三樂の集いを ~みんなに会いたいと思えるクラブに~

題字 常光 英子

三次ロータリークラブ会報

会長 松尾 宏 幹事 中村伸之

例会 ■ 木曜日 / 12:30~13:30 会場 ■ 三次商工会議所2F 事務局 ■ 三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580 E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL : http://miyoshi-rc.org/

国際ロータリー会長 ステファニー・A・アーチック

国際ロータリー第2710地区 ガバナー 上田 文雄 (岩国 RC)



The Magic of Rotary

ロータリーの
マジックアメリカ合衆国ペンシルベニア州
(マクマリー RC)

行動しよう未来のために~変革に取り組もう~

各クラブで達成すべき主な目標

- クラブの3か年計画の作成
- 奉仕活動計画の作成
- ロータリー財団支援
- 会員増強、クラブ文化の見直し
- 米山記念奨学会への支援



2025年1月16日 第2806回例会

本日のプログラム

年男会員卓話

次回例会日/会場

1月23日(木) 18:30~/三次グランドホテル

次回プログラム予告

新年家族例会

2025年1月9日例会記録-第2805回-

1月16日発行: 第23号



会長挨拶: 松尾 宏

皆さん、改めまして新年 明けましておめでとうございます。

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

令和7年、今年は「巳年」にあたります。巳年は、蛇が脱皮を繰り返しながら再生することから「再生」や「発展」を象徴する年とも言われています。昭和で言えば丁度100年目にあたり歳を計算するのにわかりやすいと思います。

本日は福岡誠志市長様をお招きし今年の抱負、市政の事についてお話をいただく例会でございます。お忙しい中、ようこそ三次ロータリークラブへお越しいただきました。宜しくお願いいたします。

1月は職業奉仕月間です。それにちなんでのお話をさせていただきます。

これがロータリーだと言われるのが職業奉仕です。ロータリーのロータリーたる所以は職業奉仕の実践にありと言われております。このように、職業奉仕思想はロータリーの精神、哲学そのものです。単に社会奉仕さえすればよい、お金や物で奉仕すればよいというものではありません。我々はこの教えに基づいて活動するのがロータリーです。

「ロータリー運動は倫理運動である」という言葉の「倫理」という言葉から説明させていただきます。非常に簡単な言葉ですが、この言葉を理解されていない方が多数おられるように感じます。「倫理」とは何か、それは「人とし、人間としての、正しく歩む道」です。人を騙すような、泣かすような行為をしてはいけない、世のため人のために尽くしなさいという教えが「倫理」です。そして、その心を職業社会に適用していくのが「職業倫理」です。

次に、職業奉仕という言葉の説明させていただきます。この言葉において、「職業」とは、お金を儲けるという意味があります。これは自分のためのものであり、家族や従業員を養わなければなりません。そして「奉仕」とは、自分以外の人のために尽くすことです。職業は自分のためのもの、奉仕は自分以外の人のためのもの、全く逆の意味の言葉が一緒になって「職業奉仕」という言葉になっているため解りにくいのです。

これは完全なるロータリー用語であり、辞書には載っておりません。それと、職業奉仕という言葉は「職業を営むことが、世のため人のための奉仕となる」という意味があります。職業奉仕にとって、ここが一番の難解な点であり、この言葉を理解しなければ職業奉仕は永遠の謎となってしまいます。

ロータリーはこれを説明するのに「職業の心」と「奉仕の心」は「ひとつの心」とであると説いております。そして、この「ひとつの心」とは即ち、「世のため、人のために奉仕をする心をもって、職業を営むべし」という言葉で言い表されております。

この言葉は少し抽象的で分かりにくいいため、実践例で解説いたします。奉仕活動で道路の清掃奉仕活動をしたとしましょう。やり終えたあと、ふと後ろを振り返ると、汚かった道路が非常に綺麗になったと思いませんか。しかし道行く第三者から見れば、さほど綺麗になったとは言われません。でも、自分の気持ちからすれば非常に綺麗になったと思います。この「心」が大切なのです。これが「奉仕の心」なのです。これが「世のため、人のために奉仕をする心をもって、職業を営むべし」という言葉なのです。そして、この言葉の意味するところは「人を欺くような、泣かせるような金儲けをしてはいけません。非社会的、非道徳的職業を営んではいけない。世のため、人のためになる職業を営まなければならない」と言っており、これは自分の職業に対して強く「倫理性」を要求しております。

即ちこの言葉の本質は「職業倫理」を指しております。「ロータリー運動は倫理運動である」と言われておりますが、この倫理こそが「職業倫理」であり、ロータリーは職業倫理を追求する運動なのです。そして、これが「職業奉仕の本質」でもあります。「職業を営むことが、世のため人のための奉仕となる」という考えは我々にとって非常に理解しにくい言葉です。ここで間違っはいけないのは、世のため人のために奉仕するということが、原価に近い値段で物品を販売するということではありません。そういうことをしたならば同業者に迷惑をかけることとなります。お金を儲けるという事にこだわらず、いかにして顧客が満足して商品や技術を得ることができるかを考え、社会の要求に応じていくその過程の中に職業倫理が存在するのです。

本日も例会を楽しんで下さい。

例 会 次 第

【点 鐘】 松尾 宏 会長 【ソング】 「君が代」 「奉仕の理想」

【四つのテスト】 石井 浩彦会員

【ゲスト】 三次市長 福岡 誠志様



幹事報告： 灘岡直隆 副幹事

- ・2025年2月9日(日) 吉舎RC創立50周年記念式典及び祝賀会 出欠表の回覧
《来信文書》
- ・国際ロータリー：月刊ロータリー1月号
- ・RI日本事務局：財団室NEWS1月号

出席報告： 浅井健一 部会長 () 内はオンライン参加者数

第2803回(12月12日)の出席報告					第2805回(1月1日)の出席状況			
会員数	出席者	免除者	Make-up	出席率	会員数	出席者	欠席	出席率
42	28 (2)	1	0	68.29%	42	35 (1)	7	83.33%

委員会報告

- ・佐藤会員 (ゴルフ同好会)

新年杯の企画をしております。3月中旬から4月上旬の間で調整をさせていただこうと思っております。会員の皆さまへ日程調整のメールを送信いたします。場所は久しぶりにリージャスクレストゴルフのロイヤルコースにいたしましたので、多数のご参加をお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。

- ・天野会員 (親睦部会)

今月23日に開催されます、新年家族例会についてお知らせです。昨年同様に景品をご用意していただいくじ引きを行いたいと思っております。一人¥3,000-前後の商品をご用意していただいて、前日までには会議所へ持って来ていただきたいと思っております。当日になる場合は直接、会場へお持ちください。

スマイル・健康感謝		計3.8,530円
氏名	内容	
松尾 宏	新年あけましておめでとうございます。本日は福岡市長様、宜しくお願ひいたします。皆様、今年も宜しくお願ひいたします。	
石田 光司郎	あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。ようこそ福岡市長おいで下さいましてありがとうございます。	
新宅 富士夫	あけましておめでとうございます。昨年末には長期に休ませて頂き失礼しました。インフルは完全に治りましたので、今年もよろしくお願ひします。	
石井 浩彦	先日、中国新聞にて企業紹介していただきました。新年早々、会社の士気も上がりました。広田さん、ありがとうございました。	
水越 ひろ子	今年もよろしくお願ひします。	
入会月	佐藤明寛	
創業月	古永雅則、中川筆之、佐藤明寛、水越ひろ子	
本人誕生日	天野芳明(1.1) 藤原博已(1.2) 石井浩彦(1.26) 児玉敏宏(1.19) 中川筆之(1.8) 佐藤明寛(1.7) 高杉将寿(1.6) 弦井謙宗(1.7)	
配偶者誕生日	藤原博已、古永雅則、弦井謙宗	
結婚記念月	藤原博已、弦井謙宗	

プログラム：ゲスト卓話



三次市長 福岡 誠志様
市政報告 ～「共創」のまちづくりをめざして～

三次市教育政策研究チームの設置

三次の未来を見据えて、子どもたちが新たな価値を創造できる力を育む

- 1. 新たな価値を創造する人材が育つ
- 2. 中山間地域の教育モデルとして認知される
- 3. 教育先進地として、多様なひと・資源のハブ（要衝）となる

▶ 元文部科学副大臣の鈴木寛氏をはじめとする教育スーパーアドバイザーの豊富な知見に基づく指導助言

▶ 小・中学校の授業の質、学びの質を向上させることに重点を置き、子どもたちが生き生きと学べる授業づくり、環境づくりに取り組む

計画的・効率的な財政運営を実施

- ▶ 三次市長期財政運営計画の策定（令和3年11月）
- ▶ 過疎地域持続的発展計画（過疎計画）の策定・継続に向けた要望活動の実施
- ▶ 過疎計画に基づく主要事業の実施について方針策定
- ▶ 市民生活に必要な不可欠なインフラの改築・整備
- ▶ 三次中央病院、三次小学校、東光保育所 など
- ▶ 公共施設等総合管理計画個別施設計画の策定

市立三次中央病院の改築整備

市立三次中央病院の改築整備
放懸・三次で、安心して暮らせる環境をめざす

- ・ 新興感染症にも対応した一般病棟の完全個室化をめざす
- ・ 患者や働く人（医療従事者）、環境にやさしい病院建設を進める
- ・ 広島県北部、島根県南部の拠点病院としての役割を果たす

さらなる女性活躍の推進①

女子野球を文化へ／女子野球を通じて地域の課題解決をめざす

- ▶ 各種大会および合宿の誘致・実施
- ・ WBS女子野球ワールドカップ・グループB（令和5年9月）
- ・ 侍ジャパン女子野球日本代表強化合宿（令和6年5月）
- ・ 女子硬式野球日本大会、ルビーリーグなど

▶ 今年4月、女子硬式野球クラブチーム設立

三次 ブラック ハルズ

- ・ 監督：川口恵史さん（元プロ野球選手）
- ・ 市内外の企業によるチーム支援

活力ある産業をめざした取組

農業を守り、稼ぐ農業をめざした取組

- ▶ 雇用作物の産地化をめざした取組の輪が広がる
- ・ 「三次市雇用作物等栽培技術研究会」を中心とした研修会
- ・ 雇用作物の試験栽培を、市内各所で実施（七ノハセネガ、カノソウなど）
- ・ 販路確保のための民間企業との試験栽培契約締結

▶ ワインビーズ、クラフトビール、ネギ油など、事業者自らが創意工夫した取組

企業誘致の取組

- ・ IT企業等が市内に進入
- ・ (株) ドリームオンライン（ソフトウェア開発）、(株) シンセイ（農業用資材の開発・販売）

官民共創の取組

SHIBUYU QWS（渋谷キユース）の利活用

SHIBUYU QWS：渋谷駅直結の「渋谷スクランブルスクエア」内

- ・ 大手企業や大学、スタートアップをめざす方が集う交流空間
- ・ 三次市も会員となり、新しいことにチャレンジ
- ・ 地域資源を活用した新たな付加価値の創出、地域課題の解決をめざす

▶ 民間企業と各種連携協定を締結し、社会問題解決をめざす

- ・ (株) アイドマ・ホールディングス：地方創生に係る連携協定
- ・ 多様な働き方の実現／人口減少社会における人材確保の選択肢実現 など
- ・ (株) トリムオンライン
- ・ 高度デジタル人材の育成とDX推進に関する連携協定

スポーツ施設の魅力化と利活用

三次市みよし運動公園の野球場の名称変更

『電光石火さんさいスタジアム三次』

- ・ 株式会社電光石火と、ネーミングライツパートナー 契約を締結
- ・ 収益は、施設の維持管理や、さらなるサービス向上のために有効活用

▶ 大規模なスポーツ大会や合宿を誘致

- ・ 中国地方の「へそ」という拠点性を生かす
- ・ みよし運動公園運動広場人口老化など